

Communiqué

La FFOL (Femmes francophones de l'Ouest du Labrador) est fière d'annoncer que notre présidente, Mme Charlotte Lessard-Cayouette est la récipiendaire 2007 du prestigieux prix Roger-Champagne.



Mme Charlotte Lessard-Cayouette est une personne de grands talents qui a su mettre ses capacités intellectuelles au service de ses semblables. À Labrador City depuis 1969, elle y a élevé sa famille tout en travaillant et en s'impliquant continuellement dans sa communauté. Pendant toutes ces années, Mme Charlotte L. Cayouette n'a cessé de s'impliquer : comité de liturgie, couples et famille, théâtre, spectacle, radio communautaire CJRM, Association francophone, condition féminine de Labrador, les Femmes francophones de l'Ouest du Labrador et tout dernièrement le Réseau Santé en français Terre-Neuve-et-Labrador. Depuis 1995, elle est présidente des FFOL dont le but principal est de créer une solidarité et offrir de l'information aux femmes.

En 1995, elle a reçu le titre de bénévole de l'année de l'AFL. En 2000, lors d'un souper organisé par « Condition féminine de Labrador City » elle a reçu un prix de reconnaissance pour le travail accompli auprès de la communauté et pour son travail avec les femmes.

Faire du bénévolat, c'est un geste gratuit qui vient du fond de son cœur et de ses croyances qui sont le piment de sa vie.

Grâce à toutes ses différentes implications, Mme Charlotte L. Cayouette est une femme qui contribue grandement à l'amélioration et au mieux-être des femmes et des francophones de l'Ouest du Labrador.